

Arbeitskreis SM und Christsein

Kernen.

„Arbeitskreis SM & Christsein“ heißt eine Vereinigung von rund 70 Männern und Frauen mit sadomasochistischen Neigungen, die Betroffenen zu einem „Abbau von Ängsten gegenüber ihren eigenen Vorlieben“ verhelfen will, wie es in einer Schrift des Arbeitskreises heißt. Joe Wagner aus Stetten engagiert sich in diesem Arbeitskreis. Auf einem Stand am Kirchentag wollen die Betroffenen auf ihre Anliegen aufmerksam machen: „SM und Christsein sind zwei Bereiche, die einerseits sehr persönlich und intim sind, andererseits aber gerade in ihrer Verbindung nach Klärung, Austausch und vielleicht auch Veröffentlichung drängen.“

Voraussetzungen: Klarer Verstand und Einvernehmlichkeit

Auf der Homepage www.sm-und-christsein.de informiert der Arbeitskreis über sein Tun und die Überzeugungen der Männer und Frauen, die sich dort aus den verschiedensten Gründen engagieren: „Sexualität, die mit klarem Verstand, einvernehmlich und auf diesem Hintergrund mit Sicherheit vor körperlicher oder psychischer Verletzung unter mündigen Partnern ausgelebt wird, ist förderlich für die Entfaltung der Persönlichkeit oder der Beziehungen der Beteiligten.“